
議会報告会の実施結果について（平成２５年１１月２７日開催） 

 

１ 会場別の状況 

会  場 岡田公民館 東部公民館 島内公民館 

時  間 午後７時～８時２０分 午後７時～８時３４分 午後７時～８時２５分 

参加者数 ４７人 １７人 ３１人 

 

２ 実施内容 

⑴ 議会報告 

ア 市議会の仕組み・活動について 

イ ９月定例会・第４回臨時会の審議結果 

⑵ 報告に対する質疑応答 

⑶ 議会及び市の政策等に関する意見・提言等 

 

３ 主な質問内容 

⑴ 議会について 

政務活動費の執行状況、本年度の議員報酬削減の内容、平成２４年度テー

マ調査研究の提言内容、ステップアップ市民会議に関する現在の取組状況、

議会だよりの掲載内容 

⑵ ９月定例会・第４回臨時会の審議内容について 

かりがねサッカー場建設事業の状況 

⑶ 市の政策等について 

松本城周辺整備事業の進捗状況 

⑷ その他 

カタクラモールの再開発に対する考え、県道整備の進捗状況、町会公民館

の建設経過、今後の交通体系、議会で審査される条例・予算以外の案件 等 

 



４ 主な意見・提言等 

⑴ 議会について 

・委員会の任期が１年では短い。１年ではしっかりとした提言もできない。 

・常任委員会のテーマ調査研究で取り扱うテーマの案を市民から募集し、そ

の中から選んでもらいたい。 

・委員会レポートはどれだけの人に見られているのか。放送してもむだでは

ないか。 

・ステップアップ市民会議について、年度内には今後の方向性を決めてもら

いたい。 

⑵ 市の政策について 

【教育民生委員会所管分】 

・現在松本城埋門入り口が改修工事により封鎖されている。北側の入り口

から出入りできるようにしてはどうか。 

・清水小・中学校の通学路は道幅が狭く怖い。子どもたちの声も聞いて安

全対策をしてほしい。 

【建設委員会所管分】 

・源橋の工事は非常に時間がかかっていて、周辺住民は迷惑している。工

事はもっと短期間に集中的に行ってほしい。 

・市道の拡幅に当たっては、地権者からの寄付が前提となっているが、い

くらかでも金銭的補償を検討してもらえないか。 

⑶ その他 

カタクラモールの再開発に関して市民の考えも聞いてほしい。 

 

５ アンケート結果 

別紙のとおり 

 


